

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

KESIMPULAN

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan pada perusahaan bahan baku sektor pertambangan sub sektor minyak dan gas yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2018-2022 secara keseluruhan dapat diambil kesimpulan:

1. Pendapatan tidak berpengaruh positif dan signifikan terhadap laba bersih pada perusahaan bahan baku sektor pertambangan sub sektor minyak dan gas yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2018-2022.
2. Beban operasional tidak berpengaruh positif dan signifikan terhadap laba bersih pada perusahaan bahan baku sektor pertambangan sub sektor minyak dan gas yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2018-2022.
3. Pendapatan dan beban operasional berpengaruh secara simultan terhadap laba bersih pada perusahaan bahan baku sektor pertambangan sub sektor minyak dan gas yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2018-2022.

SARAN

Berdasarkan hasil penelitian, peneliti memberikan saran yang diharapkan mampu menjadi tambahan informasi bagi pihak yang berkepentingan.

1. Bagi Perusahaan

Bagi perusahaan sebaiknya mengefisienkan biaya-biaya yang dapat mengurangi pendapatan sehingga laba bersih meningkat secara maksimal. Agar perusahaan memiliki laba bersih yang besar maka perusahaan harus mengelola keuangan dengan baik seperti meningkatkan pendapatan dan mengontrol biaya-biaya yang dikeluarkan perusahaan. Dengan itu perusahaan harus

meningkatkan kinerja dengan baik agar konsumen serta investor tertarik untuk melakukan transaksi pada perusahaan.

2. Bagi Peneliti Selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya yang ingin melanjutkan penelitian sejenis dapat menambah variabel bebas seperti: biaya produksi, pemasaran langsung, pemasaran *online*, harga, dan jumlah produksi atau mendalami penelitian ini dengan penambahan informasi lainnya dan diharapkan dapat mengembangkan penelitian dengan variabel-variabel tambahan lainnya, hal ini diperlukan untuk mengetahui apa saja variabel yang dapat mempengaruhi laba bersih. Dikarenakan dalam penelitian ini hanya memiliki pengaruh 58,4%, sedangkan sisanya sebesar 41,6% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak dimasukkan dalam model regresi. Sehingga ini menjadi acuan bagi peneliti selanjutnya untuk mendalami variabel apa saja yang dapat mempengaruhi laba bersih.

